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中西區資助學額不足問題  
 
背景﹕  
 
 獲悉，政府為津校或直資學校提供的資源接近，學生獲資助的待遇

却絕然不同。中西區的直資小學及中學佔區內學額不斷增加，據悉分別

為 41%及 39%，比率是全港之冠，相反地，本區的資助學校越來越少。

政府在教育的資助並無減少，只有越來越多，資助學位却越來越少，資

助學額變得越來越緊張，令可供家長選擇的學校越來越小。現時百物騰

貴，通漲嚴重，資助學校轉為直資學校後，家長要承擔昂貴的學費和其

他支出，加重家長的負擔，更對一些貧苦的學生造成影響，妨礙他們的

升學發展；更影響了他們利用讀書升學機會，影響社會流動，尤其是影

響貧窮學生的向上流動。  
 
 有請教局代表出席會議。  
 
請問﹕  
1 .  全港及中西區的直資學校數字及比例如何 ? 
2 .  現時有多少間津校向教育局申請轉為直資或有意轉直資 ?  
3 .  當局將如何應付津校轉為直資後家長對資助學額的需要 ? 
4 .  轉為直資學校後，學校可否就校園內的大型維修工程，例如﹕維  
 修斜坡、翻新校舍，向政府申請資助，資助額若干？  
5 .  當局會否考慮要求直資學校提供部份學額予統一派位的學生入讀 ? 
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